

Declaración Conjunta entre el Partido Vanguardia Popular de Costa Rica y el Partido del Trabajo de Corea

Por invitación del Comité Central del Partido del Trabajo de Corea, el camarada Humberto Vargas Carbonell, Coordinador General del Partido Vanguardia Popular de Costa Rica, realizó una visita amistosa, del 14 al 22 de abril de 1993, a la República Popular Democrática de Corea.

Durante su estancia, el camarada Humberto Vargas Carbonell, Coordinador General del Partido Vanguardia Popular de Costa Rica, visitó varios lugares de la ciudad de Pyongyang y del interior del país y apreció altamente que el Partido del Trabajo de Corea y el pueblo coreano, unidos monolíticamente en torno al gran Líder camarada Kim Il Sung y el querido dirigente camarada Kim Jong Il, aceleran con dinamismo la construcción del socialismo, que tiene como centro las masas populares, sin ninguna vacilación, ante las provocadoras maniobras de los imperialistas y de sus cómplices contra la República.

Durante su permanencia, tuvieron lugar conversaciones entre los dos partidos.

En las conversaciones, ambas partes informaron sobre la construcción y las actividades de sus respectivos partidos e intercambiaron opiniones respecto a una serie de problemas de interés común.

El Partido del Trabajo de Corea apreció altamente el hecho de que el Partido Vanguardia Popular de Costa Rica, manteniendo en alto la bandera del antimperialismo, de la paz y del socialismo, amplía las filas partidarias y a su vez, lucha por defender los derechos democráticos y los intereses vitales de las masas populares trabajadoras; por la democratización del país y la lucha contra toda agresión e intervención del imperialismo, y le expresó su total apoyo y solidaridad.

Reconociendo que «el Programa 10 Puntos de la Gran Unidad Pannacional para la Reunificación de la Patria» propugnado y elaborado personalmente por el gran Líder, camarada Kim Il Sung, constituye la Carta magna de la unidad nacional que asegura el logro de la causa de la reunificación del país por medio de las fuerzas unidas de la nación, eliminando los graves obstáculos interpuestos actualmente en el camino de la reunificación de Corea, el Partido Vanguardia Popular de Costa Rica lo apoyó enteramente y a la vez, exigió que los países interesados, como los EE.UU., dejarán de impedir el proceso del pueblo coreano destinado a realizar, de modo independiente y pacífico, a través de la gran unidad nacional, la causa de la reunificación de la Patria.

Asimismo, manifestando su pleno apoyo y solidaridad con las medidas de autodefensa de gran importancia tomadas por la R. P. D. de Corea para defender los intereses supremos del país, el Partido Vanguardia Popular de Costa Rica se pronunció enérgicamente en favor de la exigencia de que los EE.UU. y quienes los siguen cesen definitivamente sus viles provocaciones como la llamada «inspección especial».

El hecho de que hoy día más de 170 partidos hayan

firmado la Declaración de Pyongyang evidencia que el socialismo es el ideal de la humanidad y que ninguna fuerza es capaz de detener la corriente principal del desarrollo de la historia de la humanidad que avanza por el camino del socialismo.

Patentizando su decisión común de ser fieles a los principios de la Declaración de Pyongyang, ambas partes contribuirán activamente al avance enérgico de la causa común del socialismo, consolidando aún más sus partidos en lo organizativo e ideológico, de acuerdo con las condiciones concretas de sus respectivos países, fortaleciendo y desarrollando sus partidos, de manera que tengan un terreno amplio entre las masas, y robusteciendo aún más los lazos de la unidad y solidaridad internacionalista con los partidos comunistas, obreros y progresistas del mundo.

Prevenir la agresión y la guerra y salvaguardar la paz constituye la tarea común de la humanidad.

Ambas partes expresaron una gran preocupación por la grave situación creada en la Península Coreana debido a los temerarios ejercicios militares conjuntos «Team Spirit» que amenazan a la R. P. D. de Corea y las provocaciones de la «inspección especial» levantadas por Estados Unidos y sus cómplices.

Ambas partes exigen enérgicamente que los Estados Unidos retiren sin demora sus tropas y las armas nucleares de Corea del Sur para que el pueblo coreano pueda realizar la reunificación pacífica del país y la desnuclearización en la Península Coreana sobre la base de los principios de la soberanía nacional.

Condenando las maniobras de armamentismo nuclear que Japón y las autoridades surcoreanas impulsan a todo vapor bajo la protección de Estados Unidos, fabricando, introduciendo y acumulando gran cantidad de materiales nucleares, y calificando estas maniobras como graves actos criminales que contravienen la unánime aspiración y deseo de la humanidad progresista, ambas partes exigen que estos actos cesen de inmediato.

El Partido del Trabajo de Corea y el Partido Vanguardia Popular de Costa Rica seguirán apoyándose y colaborando aún más estrechamente en el mismo camino de la lucha común por la independencia antimperialista, la paz y el socialismo.

Por el Partido Vanguardia Popular de Costa Rica

Por el Partido del Trabajo de Corea

Humberto Vargas Carbonell, Coordinador General del Partido Vanguardia Popular de Costa Rica

Kim Guk Thae, Secretario del Comité Central del Partido del Trabajo de Corea

Pyongyang, 22 de abril de 1993